

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah “Studi Keanekaragaman Pohon Sebagai Pakan Orangutan Sumatera (*Pongo abelii*) di Hutan Primer Resort Cinta Raja Sumatera Utara”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ribuan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, selaku dosen pembimbing skripsi sayasekaligus Kepala Laboratorium Biologi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada saya sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si, dan Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si selaku dosen penguji saya yang telah memberi penilaian, saran dan masukan yang membangun mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes, selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberi bimbingan, saran serta dukungan moril selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Ir. Misran, M.M selaku Kepala Balai Besar Taman Nasional Gunung Leuser Sumatera Utara, dan seluruh staf BBTNGL Sumatera Utara yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di Resort Cinta Raja. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Panut Hadisiswoyo, SS, MA, M.Sc selaku Founding Director, Mr. Gary Saphiro, Ph.D sebagai Donatur Yayasan Orangutan Sumatera Lestari OIC (YOSL-OIC), Bapak Rio Ardi, S.Hut selaku manager restorasi dan seluruh staf kantor dan staf lapangan OIC di Resort Cinta Raja yang telah memberikan banyak motivasi dan dukungan kepada saya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih terkhusus untuk orangtua tercinta, Ayah (Makmur Hasibuan) dan Ibu (Masniur Ritonga) serta kepada kakak-kakak dan abangku

tersayang (Rini Hasibuan, Dewi Hasibuan dan Berry Hasibuan) yang selalu mendukung dan mendoakan penulis selama masa perkuliahan sampai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bang Yusron dan seluruh tim yang membantu saya dalam penelitian ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman (Dameria Agustina Pohan, Iga Tarigan), dan teman-teman seperjuangan di Biologi Nondik A 2014 (Ika Ramadhani, Kholijah Sri Rejeki, Fitria, Pika, Putri Ayu, Riskia, Yolanda dll).

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan

Medan, Mei 2018
penulis,

Elmida Hasibuan
NIM.4142220011

THE
Character Building
UNIVERSITY